

# *Puertorriqueña Puig asciende un puesto en clasificación tenística*

---



Londres, 19 sep (RHC) La puertorriqueña Mónica Puig ascendió un puesto en la clasificación mundial de la Asociación Femenina de Tenis y ahora ocupa el 33, con mil 500 puntos, divulgó hoy la entidad.

Pese a no participar en ningún certamen la semana pasada, la antillana, campeona olímpica en Río de Janeiro-2016, subió una plaza y continúa de líder por Latinoamérica.

Además de la caribeña, América Latina tiene entre las 100 primeras del ranking a la colombiana Mariana Duque, quien aparece en el puesto 88, con 743 unidades.

La alemana Angelique Kerber mantiene el número uno del escalafón, que no sufrió variación alguna en los 23 primeros lugares. Kerber suma ocho mil 730 rayas y sigue escoltada por la estadounidense Serena Williams, con siete mil 50 puntos, y la española Garbiñe Muguruza (cinco mil 830).

Clasificación mundial de la WTA:

- 1. Angelique Kerber (ALE) 8.730 puntos.
- 2. Serena Williams (EE.UU.) 7.050.

-3.Garbiñe Muguruza (ESP)	5.830.
-4.Agnieszka Radwanska (POL)	5.815.
-5.Simona Halep (RUM)	4.801.
-6.Karolina Pliskova (RCH)	4.425.
-7.Venus Williams (EE.UU.)	3.815.
-8.Carla Suárez (ESP)	3.330.
-9.Madison Keys (EE.UU.)	3.286.
-10.Svetlana Kuznetsova (RUS)	3.250.
- - -	
-33.Mónica Puig (PUR)	1.500.
-88.Mariana Duque (COL)	743.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/106100-puertorriquena-puig-asciende-un-puesto-en-clasificacion-tenistica>



**Radio Habana Cuba**